

令和2年(2020年) 6月号



# 学校だより

水無月 June



ホームページ <http://www.hokushin-j.sapporo-c.ed.jp>

## 札幌市立北辰中学校

札幌市北区北18条西2丁目2-1  
TEL: 011-716-6151  
FAX: 011-716-4172



## 学校の新しい生活様式とともに

校長 柳 澤 緑

約2か月にわたり続いた臨時休校。6月1日より少人数による登校が始まり、15日からは通常通りの時間割で教育活動が行われています。子どもたちが楽しみにしていた部活動も感染に気を付けながら徐々に再開されています。しかし、子どもたちの学校生活は、これまでとは違う日常になっています。

8時15分から8時35分までに登校するように呼び掛けています。これまでは25分からの10分間を朝読書の時間とし、25分までに登校するように呼び掛けていましたが、玄関での密を避けるため35分までとし、着席したら読書をするということにしました。今は、各自が時計を見ながら、密を避けて上手に登校してほしいと思っています。マスクの着用は100%、登校してから手洗いをする習慣も身につけてきました。しかし、朝の検温と健康観察用紙、保護者の確認印(家族の健康状況)については、忘れる生徒の数がゼロにはなかなかありません。朝の忙しい時間ですので、生徒自身がこの重要性を理解し、自ら行動できるようになってほしいと思っています。しかしまだ中学生、保護者の皆様のお声かけは必要です。

国の緊急事態宣言が解除され、生活の行動範囲も広がり、道内では感染者が途切れることなく確認されています。校内では、上記のような「学校の新しい生活様式」を続けていかなければなりません。子どもたちは慣れてはきましたが、至近距離での会話や大声を出す、手をつなぐ、肩を組む姿が見られることがあります。心配です。互いに命を守るという意識を強くもち、気を緩めることなく不自由な日常にも適応してほしいです。

また、授業については、子どもたちの状況を的確に捉えながら、必要とされている力をしっかりとほぐくめるよう努めているところです。長時間のグループでの話し合いや教科によっては、これまで通り行えない授業内容もあります。時期や方法を考え、工夫して取り組みます。授業では、目を輝かせて真剣に生き生きと取り組む子どもの姿が見られます。

この2カ月は通常の長期休業とは異なり、多くの不安を抱えている子どもたちも少なくないと思われます。教職員一同、子どもたちの気持ちに寄り添うことができるよう日々努力をしています。先週から教育相談を行い、子どもたちから話を丁寧に聴いて、少しでも不安を取り除けるように進めています。ご心配なことがございましたら、学校へご相談ください。これからも、本校の教育へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## 7・8月のおもな予定



※現段階の予定です。変更になることがあります。

7月 2日(木) 標準学力テスト(調査)、QU調査  
3日(金) 標準学力テスト  
6日(月) PK合戦(~15日)  
10日(金) 3年学年・学級懇談会  
13日(月) 2年学年・学級懇談会  
17日(金) 定期テスト①範囲発表  
1年学年・学級懇談会  
28日(火) 学校諸費引落日  
31日(金) 定期テスト①

8月 3日(月) 特別時間割開始(3時間授業)  
期末懇談(~7日)  
7日(金) 1学期終業式、二計測視力検査  
17日(月) 3年授業開始(45分授業)  
※午前授業給食なし~21日  
19日(水) 定期テスト②(3年)  
24日(月) 2学期始業式  
26日(水) 定期テスト②(1・2年)  
28日(金) 学校諸費引落日